

Las lluvias alivian la situación del campo tras un mes sin precipitaciones

El temporal provoca 18 accidentes leves y causa retenciones de 4 kilómetros en la autovía a Madrid

REDACCIÓN

El mini-temporal de lluvias que ha barrido la provincia entre la noche del martes y la madrugada de hoy jueves ha dejado una media de 20 litros por metro cuadrado. Cantidad que alivia la situación de un campo donde apenas había caído agua en todo el mes. La situación sigue, siendo, no obstante, de sequía después de que en lo que llevamos de primavera se hayan recogido 32,8 litros, la mitad de la precipitación normal, según el Instituto Meteorológico Nacional. La inestabilidad desaparecerá a lo largo de la jornada de hoy dejando paso a cielos soleados y calor.



Un grupo de peatones cruza un paseo de cebrá protegidos con paraguas, ayer en la ciudad de Alicante

En Elche la lluvia caída ayer, más de 19 litros por metro cuadrado hasta media tarde, benefició al arbolado en general, pero sobre todo vino bien para los granados, que dentro de 15 días deben empezar a regarse con cierta regularidad (cada 15-20 días) para que «cuaje bien el fruto», según el presidente de la Comunidad de Labradores, Antonio Valero. Para que agarre bien la granada, Valero explicó que es necesario que en los próximos días «haga un tiempo fresco, soleado y con algo de viento de poniente». Valero también dijo que de seguir lloviendo es posible que se logre ahorrar un riego para los almendros. Además, la lluvia ha servido para limpiar y lavar los árboles tras los días de calor que han pasado, según aseguró el presidente de Jóvenes Agricultores de Elche, Pedro Valero.

En cuanto a las temperaturas, que han sufrido un descenso sensible estos días, la media de mayo (21´4 grados) es similar a la registrada en el mismo mes de 2005 (21´3 grados), según los datos del Observatorio Meteorológico. La diferencia se ve comparando con el mismo mes de 2004 cuando la media fue más fresca, de 18´9 grados. Si nos remontamos más años volvemos a encontrar temperaturas parecidas a la de este año, incluso ligeramente superior. La media de mayo de 2000 fue de 21´6 grados y la del mismo período de 1999 de 21´8 grados.

En la cuenca baja del Segura cayó una media entre 15 y 20 litros por metros cuadrado. A media tarde de ayer el Segura a su paso por Beniel registraba un caudal de 6,5 metros cúbicos por segundo mientras que por Cieza era de 20. Los

Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiete](#)

Noticias relacionadas

■ [Apagones en El Campello, San Vicente y Alicante](#)



huertos de cítricos y melones amarillos han sido los cultivos más beneficiados de la comarca.

Por otro lado, las lluvias provocaron 18 accidentes de tráfico y causaron retenciones de hasta cuatro kilómetros en la autovía A-31. En dos de los accidentes se vieron implicados camiones y provocaron retenciones de varios kilómetros en la A-31, a la altura de Petrer. Ambos tuvieron lugar alrededor de las 14.00 horas, uno de ellos en el kilómetro 173 en sentido Madrid, y el otro en el kilómetro 192 en sentido Alicante.